

Los cofrades del Resucitado de Murcia llevan tres años participando en el Vía Crucis

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 3 de abril de 2019, miércoles



Los procesionistas de la ciudad murciana y la agrupación del Cristo de los Mineros de La Unión iniciaron un vínculo en 2016 como fruto de la amistad de sus respectivos presidente, Luis Alberto Marín y Alfonso Castejón, quienes son compañeros en el mundo de la abogacía. Aquel año fueron invitados a participar en el 'camino de la cruz' del Cristo unionense desde la mina Agrupa Vicenta, "quedando impresionados, por lo que siguen asistiendo nuevos componentes de la Cofradía del Resucitado cada año para experimentar lo que le cuentan sus compañeros", explica a este diario Castejón.

Los procesionistas murciano efectúan el vía crucis luciendo los escudos de su hermandad en los escapularios.

Los cofrades del Resucitado de Murcia llevan tres años participando en el Vía Crucis

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 3 de abril de 2019, miércoles



Juanjo Carrillo
Alfonso Castejón